

Pfalzbau

Zentral und zugleich verkehrsgünstig mitten im Ludwigshafener Stadtzentrum gelegen, vereint der Pfalzbau gleich drei Häuser unter einem Dach.



Theater, Konzerte und Events sowie Kongresse und Messen sind in diesem Haus möglich, und dies sogar problemlos durchaus auch parallel. Das traditionsreiche Veranstaltungshaus begeistert durch sein elegantes Ambiente in markanter Architektur ebenso wie durch sein multifunktionales Raumangebot und modernste Veranstaltungstechnik. Selbst innovativste Veranstaltungskonzepte sind hier kompromisslos durchführbar.

Das direkt angeschlossene Parkhaus bietet Platz für 350 Fahrzeuge. Der öffentliche Nahverkehr führt direkt vor dem Haus in die benachbarten Städte Mannheim und Bad Dürkheim. Gleich zwei Bahnhöfe der Deutschen Bahn sind nur wenige hundert Meter entfernt. Konzert- und Kammersaal sind in ihrer Größe skalierbar und bieten optimalen Hörgenuss für knapp 1.500 Besucher. Sämtliche Tagungsräume sind perfekt ausgestattet und teils sogar miteinander kombinierbar. Die repräsentativen Foyers liefern einen idealen Rahmen für Empfänge, Pausengastronomie und Begleitveranstaltungen.

Das Theater im Pfalzbau zählt zu den größten Bühnen Deutschlands, bietet modernste Bühnentechnik und einen besonders attraktiven Theatersaal für über 1.100 Besucher. Ohne eigenes Ensemble glänzt das Theater durch internationale Gastspiele und Koproduktionen auf höchstem künstlerischem Niveau.